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天橋立に増殖している「広葉樹」への対策等に関する要望 

 

平素は、当会の活動に格別の御理解、御支援を賜り、また、日々、天橋立の

保全に係る対策等を実施いただき、厚く御礼申し上げます。 

天橋立は、海に浮かぶ砂州と、その上に生い茂る松が織りなす美しい「白砂

青松」の地として知られ、その景観は、古くから人々の手により守り育てられ

てきたものであり、これにさらに磨きをかけ未来に継承をすることが、この地

に住む我々の責務であると考えております。 

しかしながら、現在の天橋立公園内は、広葉樹や雑草が目に見えて増加して

おり、植生の遷移が進んでいるのではないかと懸念されるところであります。 

このまま広葉樹への遷移が進めば、「白砂青松」の景観が損なわれることとな

り、この地に住む我々にとっても大きな損失であります。 

つきましては、今後とも「白砂青松」の天橋立が地域の宝として継承される

よう、広葉樹の伐採も含めた適切な対策を講じていただきますよう要望いたし

ます。 
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